



lunes 2 de diciembre de 2019

COMUNICADO DEL AYUNTAMIENTO



Ante las informaciones aparecidas en algunos medios sobre el incendio acaecido la madrugada del domingo en la calle Jaen de nuestro municipio, el Ayuntamiento de El Viso del Alcor quiere aclarar los siguientes puntos:

1. Desgraciadamente el incendio se ha cobrado una vida humana y es lo más importante que debemos lamentar. Desde aquí expresar nuestro más sentido pésame a la familia junto a nuestros deseos de una pronta recuperación de la menor que está ingresada en el Hospital Virgen del

Rocío.

2. El protocolo de actuación se activó y se desarrolló según los procedimientos establecidos y con los tiempos de respuesta correctos, así como una total coordinación entre los distintos colectivos que intervinieron.

3. Según el parte de los bomberos no hubo ningún elemento que obstruyera directamente el acceso a la vivienda afectada lo que permitió en todo momento una correcta actuación.

4. En todas las zonas del municipio se puede actuar en caso de emergencia. Debido al trazado de las vías y la estructura urbanística cada municipio presenta una idiosincrasia diferente a la que se adaptan los distintos cuerpos de emergencias.

5. El Ayuntamiento, no obstante, está trabajando continuamente para mejorar la accesibilidad de estos medios, la operatividad de los diferentes hidrantes y la incorporación de medios técnicos, entre otras cuestiones.

6. El Viso, una vez más, ha sabido estar a la altura de las circunstancias, por lo que el Ayuntamiento está inmensamente agradecido a los vecinos por su actitud solidaria y cooperativa en todo momento, a las fuerzas de seguridad y a los servicios de emergencias por su pronta respuesta, coordinada labor y atención ciudadana.

